

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Mar 21, 2024 - 10:49



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat*

Pada hari Kamis, tanggal 21 Maret 2024, mulai pukul 10.15 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, AIPDA ADE MULADI, S.Pd, Polsek Cikidang Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Wilayah Kelurahan Pangkalan, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjongsana ke rumah-rumah warga, Bhabinkamtibmas aktif menyampaikan berbagai himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap berbagai potensi ancaman, baik dari bencana alam maupun tindak kejahatan.

Poin-poin himbauan yang disampaikan antara lain adalah:

1. Antisipasi dampak bencana alam seperti longsor dan gempa bumi, dengan mengajak warga untuk lebih waspada dan siap menghadapi kemungkinan terjadinya bencana tersebut.
2. Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam guna mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
3. Memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang telah disediakan apabila menemui kendala keamanan di lingkungan mereka.
4. Mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di dalam maupun di luar negeri yang menjanjikan gaji besar, karena hal tersebut dapat membawa dampak buruk dan mengakibatkan menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan Door To Door System ini menjadi salah satu upaya Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan dalam membangun kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap keamanan dan kesejahteraan bersama. Diharapkan, dengan adanya himbauan ini, masyarakat dapat lebih waspada dan siap menghadapi berbagai tantangan yang mungkin terjadi di sekitar mereka.